
議題

①校長挨拶、委員の自己紹介

②「きのくにコミュニティスクール」（学校運営協議会）についての説明

⑥新型コロナウイルス感染症対策について協議

⑦本年度の活動について協議と承認

○学校運営方針について

　今年度の４つの重点項目（①実態把握と授業力向上　②安心･安全な学校づくり

③キャリア教育の充実　④センター的機能の推進･充実）を説明

→・カニューレとは？カニューレをつけている児童生徒の安全な教育活動について

　・広い意味でのキャリア教育（障害教育）の重要性　等の意見交換と承認

　・遠隔授業の必要性

○みはま支援学校の現状と課題

　病棟入院生の減少、高等部を中心に生徒数の増加と不登校生徒の入学増、インク

ルーシブ教育システムの推進について説明

→・不安が大きい子どもたちへの遠隔授業 ・心の安定、個性伸長、人との関係の中

　での育ち

　・インクルーシブを進める上で高等学校での特別支援教育の充実やシステムの構築

　・障害理解の推進　・地域包括的な支援

　・顔の見えるコミュニケーション（ＳＮＳの問題）　等の意見交換

令和２年度　第１回【８月５日（水）】１０：００～１２：００　

出席者：委員６名　事務局員４名（教頭、学部主事）

③会長･副会長の選出

④学校運営方針の説明と承認

⑤みはま支援学校の現状と課題について協議

議論した主な内容

みはま支援学校 学校運営協議会



今後の予定

第２回　令和２年11月　7日(土)　１０：００～　※文化祭の参観も予定

第３回　令和３年２月１９日(金)　１０：００～

・みはま支援学校の有効な資源を地域へより発信(病弱教育の専門性、遠隔授業、教育

相談等)

・高等学校ともつなぐインクルーシブ教育の発信

・地域連携（顔の見える関係づくり）

・就学前、就学後を含めた包括的な支援




